



Llaman en la Permanente al voto masivo y todos se dicen vencedores

Van opositores por “golpe técnico de Estado” y crear “causa de nulidad”: Morena

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

En la última sesión de la Comisión Permanente antes de la elección del 2 de junio, todas las fuerzas políticas llamaron a ir masivamente a las urnas, en medio de un debate en el que Morena, en voz del diputado Juan Ramiro Robledo, dijo que aceptarán los resultados y esperan que la oposición tenga altura de miras y haga lo mismo, porque han empezado a sugerir que van a

demandar la nulidad del proceso electoral.

“Todo ese discurso sobre la inseguridad está enfocado hacia allá”, expuso Robledo e hizo notar que si bien la violencia es real en algunas partes del territorio, se ha “multiplicado en las páginas rojas de los medios que se prestan para ello”, pese a que la tendencia ascendente de la criminalidad se detuvo”, de acuerdo con cifras oficiales.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, recalcó que ante la gran ventaja de la candidata de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, la oposición intenta “un golpe técnico de Estado, que busca que no se instale una porción importante de las casillas, o que de instalarse

se irrumpa con hechos violentos. Asimismo, que tampoco se integre el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y crear lo que se llamaría una causa de nulidad”, pero ninguno de los

“

Acusa el PRI incapacidad de autocrítica ante la estrategia de seguridad fallida

dos escenarios se configurarán.

Durante el debate, titulado “Fuera máscaras”, el diputado del PAN Miguel Rodarte de Lara hizo notar que a la sala superior del TEPJF, la que declarará la validez de la elección, le faltan dos magistrados, además de que el presidente Andrés Manuel López Obrador “lleva más de 200 quejas presentadas en el INE, de las que 20 ya se sancionaron.

La senadora del PRI Beatriz Paredes sostuvo a su vez que la actual administración ha estado marcada por la “incapacidad de autocrítica”, que no le permitió reconocer que “la estrategia de seguridad nos estaba llevando a un abismo”. La ex priísta Claudia Ruiz Massieu agregó que no hay condiciones de equidad y seguridad para los comicios y un factor de riesgo es la injerencia “indebida” del Presidente en los procesos electorales.

Aun así, todos llamaron a votar el próximo domingo y todos se dijeron vencedores. La diputada del PT Lilia Aguilar y el senador de Morena Gabriel García Hernández mostraron que la mayoría de las encuestas dan 20 puntos de diferencia a Sheinbaum y las mentiras y la *guerra sucia* no van a funcionar.

Sin embargo, el diputado panista Ignacio Loyola dijo que en 1997 todas las encuestas lo ponían 25 puntos abajo, pero al final ganó la gubernatura de Querétaro y así sucederá ahora con la candidata presidencial Xóchitl Gálvez. Por la noche del 2 de junio, señaló, los votantes podrán decir “¡ya chingamos!”

El morenista Reyes Flores Hurdado le contestó: “Dicen que van a ganar, pero cuando vienen a aquí a hablar de su supuesto triunfo ni siquiera están entusiasmados”.